



Ausschreibung zum BAYERN-CUP im 270er Kart-Slalom

- Veranstalter:** Bayerischer Motorsport-Verband – Bezirk Schwaben.
Beauftragt zur Durchführung ist die MSG Sonthofen
in Zusammenarbeit mit dem MSC Scuderia Kempten
und der MSG Immenstadt.
- Veranstaltungsleiter:** Manuel Freitag, Bodenseestr. 50a, 88138 Sigmarszell
- Veranstaltungsort:** Motorsportpark der MSG Sonthofen
Falkenstraße 55, 87527 Sonthofen Ostrachstadion
- Datum:** 14. Oktober 2012
- Anmeldeschluss:** **6. Oktober – 24:00 Uhr**
Die Teilnehmerzahl ist auf maximal 60 Teilnehmer
begrenzt. Die besten 5 Teilnehmer pro Klasse und
Region (Nord- und Südbayern) haben Vorrang. Die
restlichen Teilnehmer werden nach der Reihenfolge des
Eingangs der Meldungen aufgefüllt.
Die Vorab-Nennung ist an manuel@freitag-motorsport.de
zu richten und muss folgende Daten enthalten:
Name, Vorname, Verein, Geburtsdatum
- Nennschluss am
Veranstaltungstag:** 8:45 Uhr für alle Klassen – Start: 9:00 Uhr

- Startgeld:** 30 €
- Klasseneinteilung:** Klasse 1: Jahrgänge 2000 – 1997
(Klassenweiser Start) Klasse 2: Jahrgänge 1996 – 1989
Klasse 3: Jahrgänge 1988 – 1972
Klasse 4: Jahrgänge 1971 und älter
- Schiedsgericht:** 1 Vertreter von der MSG Sonthofen
1 Vertreter von dem MSC Scuderia Kempten
1 Vertreter aus Nordbayern
- Siegerehrung:** Die Siegerehrung findet nach der Veranstaltung statt.
- Teilnahmeberechtigt:** Teilnahmeberechtigt sind Alle der genannten Altersklassen die das Nennformular ordnungsgemäß ausgefüllt und unterschrieben haben und einem Verein mit Sitz in Bayern angehören.
Eine Liste der Teilnahmeberechtigten inkl. Startreihenfolge gibt es ab dem 9. Oktober auf der Homepage des BMV zum Download unter: www.motorsport-bayern.de; unter Bezirk Schwaben (Rubrik Aktuelles)
- Wertung:** Es wird nach der Rahmenausschreibung der Bayerischen 270er Kart-Slalom Meisterschaft 2012 gefahren.
Es wird mit Gewichten gefahren!
- Verpflegung:** Für das Leibliche wohl ist bestens gesorgt.

Der Bayerische Motorsport-Verband – Bezirk Schwaben, die MSG Sonthofen, der MSC Scuderia Kempten und die MSG Immenstadt wünschen allen Teilnehmern, Betreuern und Besuchern viel Erfolg, viel Vergnügen und eine unfallfreie An- und Abreise.